38 Nr.1 * Donnerstag, 5. Januar

Seit der Gründung des Vereins vor einem Jahr wurde schon viel geleistet, sagte Berlinghof. So wurde u.a. ein Grundstück erworben, auf dem zehn Steinhäuser erstellt wurden, die im Oktober an zehn Tsunami-Familien übergeben wurden. Weiterhin wurden durch Spendengelder nach den Worten Berlinghofs kleinere Grundstücke erworben und insgesamt 100 Holzhäuser für Fischerfamilien erstellt. Auch wurden Fischerboote, medizinische Hilfsgüter, Nähmaschinen und Kettenmaschinen und vieles mehr gekauft. Insgesamt wurden bis heute 390.000 Euro Spenden für Anschaffungen eingesetzt. Im Übrigen so Berlinghof, sei der Hilfsbedarf für Sri Lanka noch unermesslich groß. Die Schuttberge der zerstörten Häuser seien zwar kleiner geworden, so Berlinghof, sie prägen aber in vielen Küstenregionen immer noch das Landschaftsbild.

Wie Gastwirt Wolfgang Baumgärtner erwähnte, sei er froh darüber, dass der Kontakt zum Gründungsmitglied Ute Berlinghof hergestellt werden konnte und dadurch auch die Spendenaktion zum Tragen kam. Der Inhalt einer Drei-Liter-Spendenflasche wurde nach der Vorführung eines Filmes über Sri Lanka an Ute Berlinghof übergeben. 800 Euro kamen dabei heraus, für die sich Ute Berlinghof bedankte.



Die Übergabe der Drei-Liter-Flasche durch das Gastwirtsehepaar Annette und Wolfgang Baumgärtner an Ute Berlinghof (rechts)

Foto: Heinzmann